

AUTORIDADES VISITARON SECTORES PERIURBANOS Y OBRAS DEL PLAN ESPECIAL DE ZONAS EXTREMAS

Autoridades del Ministerio de Obras Públicas, de la Dirección de Vialidad, profesionales de la Intendencia Regional y del equipo del Plan Especial de Desarrollo de Zonas Extremas de Magallanes visitaron los sectores periurbanos de Punta Arenas y las obras iniciales de Río Hollemberg-Río Pérez a fin de conocer en detalle el estado de avance de los proyectos.

Se informó que las obras proyectadas en sectores periurbanos de la ciudad de Punta Arenas, consisten básicamente en la ampliación del sistema de agua potable rural en el área Pampa Redonda y Loteo Varillas, mientras que los trabajos iniciados en Hollemberg-Río Pérez consisten en la construcción de un camino de penetración que unirá el Río Hollemberg -en el sector de seno Obstrucción- con la desembocadura del Río Pérez, para generar una ruta alternativa de alto interés turístico entre la provincia de Magallanes y Última Esperanza.